

Ressort: Politik

FDP kritisiert EuGH für Gentechnik-Urteil

Berlin, 26.07.2018, 15:39 Uhr

GDN - FDP-Agrarexperte Gero Hocker hat das Urteil des Europäischen Gerichtshof zur Kennzeichnungspflicht für Pflanzen, die durch neue gentechnische Methoden gezüchtet wurden, kritisiert. Dem Deutschlandfunk sagte Hocker, dass das Urteil in erster Linie eine "Beruhigungsspielle" für Lobby-Verbände sei.

Den Verbrauchern hingegen komme der Beschluss nicht zu Gute. "Ich glaube, dauerhaft wird es nicht wirklich den Verbrauchern mehr Transparenz und mehr Kenntnis über das Produkt ermöglichen", so der Sprecher im Ausschuss für Landwirtschaft und Ernährung der FDP-Bundestagsfraktion. Der Verbraucher könne tatsächlich nachher nicht am Produkt selber erkennen, ob es sich um gentechnisch veränderte Organismen (GVO) handele oder nicht, und ob die Mutation durch Züchtung oder durch dieses Verfahren zustande gekommen sei. Aus Hockers Sicht solle künftig weniger der Prozess, sondern mehr das Endprodukt bewertet werden, anders als es die EuGH-Richter getan hätten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-109386/fdp-kritisiert-eugh-fuer-gentechnik-urteil.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com